

- ◇除雪ボランティア交流 こうりゅうじょせつボランティア交流
- ◇年末外出 ねんまつがいしゅつ
- ◇生け花クラブ なべちゅうしそくかい
- ◇鍋屋食会 なべやしょくかい

<http://www.akita-kouraku.jp/>



森幸園だより

広報やまね



森幸園余暇活動紹介

東地区新年会

やすらぎの家、たんぽぽハウス、コテージホープの利用者がやすらぎの家に集まり東地区新年会を行いました。「みんな集まって楽しい時間だった」という声が多く聞こえてきました。



さわやか街新年会

「今日新年会だよね」「お寿司食べるんでしょ」と朝から楽しみにしていた利用者のみなさん。ボランティアの方との交流もあり、景品もあるじゃんけん大会で盛り上りました。



掲載されている写真は利用者様の承諾を得ております



優しい色合いの花で季節を感じます

春到来！生け花クラブ

生け花クラブは、月に1回、11名の利用者がやすらぎの家に集まり、季節を感じる花の色や香りを楽しみながら、穏やかでゆっくりとした時間を過ごしております。利用者のアドバイスを受けながら花を生けて楽しみました。

2月は10日に生け花クラブが行われ、淡く優しい春を感じさせる桃色をメインに佐藤美智子先生のアドバイスを受けながら花を生けて楽しみました。

職員動向

退職

- 庄司 春香 (2月28日付)
- 庄司 栄子 (3月31日付)
- 武田 靖久 (3月31日付)

採用

- 支援相談員 菅原 徳秋(3月 1日付)
- 生活支援員 金 政広(3月 1日付)
- 調理員 杉渕 久子(3月 17日付)
- 生活支援員 鈴木 一幸(4月 1日付)

異動(4月1日付)

- 奈良 勝 (森泉荘へ)
- 三浦 孝 (もりの郷へ)
- 森川 明子 (もりよし荘へ)
- 庄司 麻里子 (もりの郷より)
- 武石 秀典 (もりの郷より)
- 武石 美穂子 (もりよし荘より)
- 田中 千春 (もりの郷より)

善意

○前田保育園 様 ○庄司 直友 様

ボランティア

○佐藤 ユキ子 様 ○武石 朋子 様
○後援会やまね会 様 ○神成自治会 様

ありがとうございました。

行事予定

4~8月
4月21日

- 家族会総会
 - 一泊旅行
 - 日帰り旅行
 - 県北球技大会
 - 前田保育園とのさつまいも苗植え交流
 - 県北レク大会
 - 夕涼み会「森のタベ」
 - たなばた火まつり
 - 夏季一時帰宅
- 6月13日 7月11日 7月 (未定) 8月 7日 8月 11~17日



福士 俊彦さん

凛々しいスーツ姿に「かっこいいね」と声をかけられ、頬を少し赤らめ照れた様子でした。

式典は、二礼二拍手一礼や玉串奉納など厳粛に



渡部 勉さん

前田地区 合同歳祝い

執り行われました。

式典終了後は鷹巣に移

動して昼食。好きな物を

注文して、笑顔で満足そ

うに食事をしていました。

参加した福士さんは

「式典や写真撮影は緊張

したけど、マグロの刺身

はおいしかった」と笑顔

で報告してくれました。



固い雪に四苦八苦しながらも頑張りました

2月18日、地域奉仕活動の一環として除雪ボランティアが行われ、利用者6名、職員13名が参加

「協力し合う気持ち」大切に ～除雪ボランティア交流～

参加者の協力・連携のもと、地域高齢住宅や神成いきいきセンター前、前田保育園周辺を除雪しました。一致団結して取り組んだ作業によりきれいに整備できました。



連携作業で頑張ります

吹雪くあいにくの天候でしたが、利用者と職員が協力しながら除雪作業に取り組み、共に汗を流しました。今回、高齢者世帯2軒と前田保育園の除雪作業を行ないました。降り積もって固くなつた雪を職員が崩して、利用者の皆さんのがスノーダンプやスコップで雪を運び出すといつた連携もあり、怪我もなく安全に除雪作業を終える事が出来ました。後援会やまね会の皆さ



作業の後は昼食交流会！

と次回への意気込みが聞こえ達成感に満ち溢れました。これからも、地域活動を通して交流を深めていきたいと思います。「また来年も参加したい」と次回への意気込みが聞こえ達成感に満ち溢れました。これからも、地域活動を通して交流を深めていきたいと思います。加した利用者から「また来年も参加したい」と次回への意気込みが聞こえ達成感に満ち溢れていました。これからも、地域活動を通して交流を深めていきたいと思います。

12月29日、温泉に入りました。今回のメインは「カラオケ大会」。マイクを握りしめ自慢の歌唱力を発揮しました。入賞者へは賞品が配られ、残念ながら入賞を逃した方へは参加賞としてお菓子が配されました。利用者のみなさんが満面の笑みで受け取り大いに盛り



大盛況のカラオケ大会



あけぼの街

外出で親睦深める！年末外出

上りました。

昼食はカレーライスとからあげやサラダを食べ、温泉にゆっくりと入り楽しい一日を過ごしてきました。



親睦を深めた時間を過ごしました

12月29日、森吉山荘へ外出してきました。ゆっくりと温泉に入る方、大店で買ったおやつと一緒に食べる方など、思い思いで過ごすことができました。

12月29日、森吉山荘へ外出してきました。ゆっくりと温泉に入る方、大店で買ったおやつと一緒に食べる方など、思い思いで過ごすことができました。